



Irene Meyer Müller

Pflegefachfrau, Erwachsenenbildnerin, Religionspädagogin

hat in ihrem vielfältigen Berufsleben immer mit und für Menschen gearbeitet. 10 Jahre war sie in der Pfarreiseelsorge tätig und begleitete Menschen jeden Alters. Seit zwei Jahren ist sie als freischaffende Seelsorgerin und Kursleiterin für Themen rund um Leben und Sterben, Begleitung und Persönlichkeitsentwicklung unterwegs. Im eigenen Atelier bietet sie kreative Schreibkurse und Biografiearbeit an.



Pastoralraum Region Willisau

Erwachsenenbildung – Kultur

Leben und Loslassen

2. November 2023 | Menznau

3. November 2023 | Willisau



Impuls-Veranstaltung Pfarreirat Willisau Ressort Erwachsenenbildung-Kultur



Leben und Loslassen

Das erste Loslassen erleben wir Menschen schon bei der Geburt. Doch mit zunehmenden Lebensjahren sind wir mehr und mehr mit Loslassen und Abschiednehmen konfrontiert: Mit dem Abschied von Möglichkeiten und Fähigkeiten, von Idealen und Zukunftsträumen, von lieben Menschen und Wegbegleiterinnen und -begleitern.

Es ist nie zu früh, sich mit dem Wertvollen im eigenen Leben zu befassen und über das Leben und Loslassen nachzudenken. Denn einfach abwarten kann uns nicht vom Loslassen in eine gute Zukunft führen.

*Die beiden Veranstaltungen mit Frau Irene Meyer-Müller **richten sich an Personen allen Alters**, die sich mehr oder weniger intensiv mit den Themen*

«Abschiednehmen»

«Loslassen»

«Lebensfreude trotz Abschieden»

befassen sowie alle Interessierten.



Donnerstag, 2. November 2023 | Menznau

19.30 bis 21.30 Uhr, Pfarreisaal

Freitag, 3. November 2023 | Willisau

14.00 bis 16.30 Uhr, Pfarrezentrum Maria von Magdala

Die Veranstaltungen können wahlweise besucht werden.

Begrüßung und Moderation durch Luzia Muff, Pfarreirätin Willisau, und Andreas Wissmiller, Ressort Erwachsenenbildung-Kultur im Pastoralraum.